



OMA Anuncia el Inicio de Operaciones de Volaris en el Aeropuerto Internacional de Ciudad Juárez

Información Periodística

- *La aerolínea operará tres rutas: Ciudad Juárez – Guadalajara; Ciudad Juárez - Ciudad de México y Ciudad Juárez - Cancún.*



Monterrey, N.L., a 6 de junio de 2013. - OMA anuncia que el pasado 30 de mayo iniciaron las operaciones de la aerolínea Volaris en el Aeropuerto Internacional “Abraham González”, de Ciudad Juárez, Chih. Con un evento conmemorativo que contempló la entrega de la placa alusiva del inicio de operaciones, por parte de José Luis Suárez Durán, Director de Servicios y Venta a Clientes de Volaris, a directivos del Aeropuerto y junto con el tradicional baño de avión al vuelo procedente de Guadalajara, quedó formalizada la presencia y operación de Volaris en este aeropuerto.

Las nuevas rutas a Guadalajara, México y Cancún, permitirán impulsar la conectividad del Aeropuerto Internacional de Ciudad Juárez, y ofrecer a los pasajeros opciones entre estas ciudades y el destino fronterizo de Ciudad Juárez, fomentando un mayor intercambio comercial, cultural, turístico y de negocios.

Los itinerarios y frecuencias para estas rutas serán:

- Ruta Guadalajara: Jueves y sábados, con llegadas a Ciudad Juárez a las 8:15 hrs., y salidas a las 8:45 hrs.
- Ruta Ciudad de México: lunes, jueves, viernes y domingos, llegando a las 9:20 hrs., y saliendo a las 9:50 hrs.
- Ruta Cancún: jueves y domingo, con llegadas a las 11:55 hrs., y saliendo a 12:20 hrs.

A este evento asistieron, además de directivos de OMA y Volaris, el Lic. Carlos Riquelme Canales, Presidente de la Asociación de Hoteles y Moteles de Ciudad Juárez, así como pasajeros del vuelo inaugural.

- Página de Internet (<http://www.oma.aero/es/prensa/>)
- Twitter (<http://twitter.com/OMAeropuertos>)
- Facebook (<http://www.facebook.com/pages/OMAeropuertos>)

▶ Paola Fernández

OMA, Comunicación
+52.81.8625.4300
pfernandez@oma.aero

